
  

 

 RECADO

Outrora, à frente de conquistadores,
Num trono de fantásticas riquezas,
Despojando cidades indefesas,
Comandei o cortejo de esplendores!

Depois... infernos atormentadores, 
Braseiros vivos, maldições acesas,
Ligado à angústia de milhões de presas,
Apunhalado o peito por mil dores...

Depois ainda... um reino de feridas.
Um sólio* de aflições desconhecidas
E um cetro de degredo e solidão...

Mas, em seguida à lepra que devora,
Deslumbrado, acordei na Eterna Aurora,
De alma liberta para a redenção.

                                Jésus Gonçalves

Do livro: Poetas Redivivos, 1969, Diversos Espíritos, Médium: Francisco Xavier

           *sólio – trono real

        Jésus Gonçalves – (1902-1947) poeta, músico e espírita divulgador da doutrina 
durante fase crítica de sua doença, a hanseníase. Com humildade, revelou encarnações 
passadas, quando, no exercício do poder, causou mortes, orfandade e destruição, in-
trigas e maledicência. Sua última encarnação se deu no Brasil, em SP, e representou a 
sua redenção e libertação com a lepra, tornando-se fiel e dedicado servidor do Cristo.
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Bem-aventurados os mansos e os pacificadores, pois herdarão a Terra.
 Irmãos,
 Que nesta época de tantas dissensões, de tantos conflitos, de tanta 

agressividade no mundo, nas famílias, possamos ser os que semeiam a Paz – a Paz do 
Cristo como Ele quer.

 Muita Paz, meus amigos!
 Que o Senhor vos abençoe!
 Sempre,
                                                 Um amigo, um irmão em Cristo. [2012]

 

     

Amigos, irmãos,
O Caminho que leva ao Pai é Jesus.
– Eu sou o Caminho, a Verdade e a Vida. Ninguém vai ao Pai senão por mim. 

[João 14:6]
– Eu vim para lançar fogo sobre a Terra, e como gostaria que já estivesse aceso!
Jesus desceu à Terra para ensinar à Humanidade a mensagem do Amor, do 

Perdão, da Paz.
Para nos indicar o Caminho que leva ao Pai.
Lançar o fogo da Sua Mensagem sobre a Terra...
Felizes seremos, quando levarmos Sua Mensagem a todos.
Felizes seremos, quando vivermos o Amor que Ele nos ensinou.
Felizes seremos, quando o Cristo viver em nós – pelas nossas mãos, pelas 

nossas palavras, em nossos pensamentos.
A Paz do Cristo esteja convosco hoje e sempre,
                    
Um grupo de irmãos a buscar a felicidade no encontro com Jesus.
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Os mansos herdarão a Terra. – disse Jesus.
E nós, estaremos entre esses?
Santo Agostinho nos sugeriu a autoanálise a cada noite, buscando conhecermo-

nos na intimidade, indo ao encontro da Perfeição.
Que estamos fazendo?
Conhecer-se é um método para a transformação. É necessário conhecer as 

qualidades e as imperfeições que trazemos em nós. Só assim chegaremos à Perfeição 
um dia. Mas não basta.

O conhecimento de si mesmo é o primeiro passo na busca de Perfeição.
A cada dia, é preciso o exercício de burilamento de nós mesmos, para nos 

tornarmos os herdeiros da Terra.
O requisito fundamental para ser herdeiro da Terra é a mansidão dos homens.
Bem-aventurados os mansos e os pacificadores.
Os mansos e os pacificadores herdarão a Terra.
A mansidão, segundo Jesus, não é omissão, não é conivência, não é covardia, 

não é o silêncio dos fracos, não é a fuga dos covardes.
É a ação daqueles que querem a paz, que vivem a paz, que constroem a paz.
É a ação dos mansos e dos pacificadores.
Aqueles que pacificam na família, na sociedade, no grupo, no templo religioso. 
E nós?
Qual tem sido nossa ação?
Que Terra buscamos conquistar?
A mansidão requer coragem de enfrentar a injustiça, a indignidade, sem 

violência.
Na Terra, vós tivestes o exemplo de pacificadores – Gandhi, Martin Luther 

King, Francisco de Assis, Teresa de Calcutá, Francisco Cândido Xavier.
E acima de todos, o Mestre de todos – Jesus.
Diante da afronta, oferecer a outra face – a da Paz!
Diante da violência dos que o atacavam – a Paz: 
Por que me bates? [João 18:23]
- Amigo, para que vieste? [Mateus 26:50]
Em paz, agindo mansamente, Jesus nos deixou o exemplo a seguir.
Não confrontar, não enfrentar, não reagir – mas agir na Paz!

Misericórdia, Senhor! Misericórdia!
Dos aflitos do mundo, das gerações desviadas do Caminho pelo apelo das 

drogas e dos prazeres do mundo.
Dos agressores e tiranos perseguidores de irmãos e inimigos da paz.
Dos violentos e criminosos que caíram por sua impiedade sobre homens e 

mulheres, crianças e velhos.
Dos perseguidos por opinião, religião, etnia ou pátria.
Dos refugiados do mundo que choram por suas perdas.
Senhor, Misericórdia!
Do homem, esse homem que se perdeu de Ti, que blasfema e, muitas vezes, 

persegue-te nos teus seguidores.
Senhor, Misericórdia!
De homens e mulheres que pleiteiam o aborto de Espíritos aguardando 

reencarnação para redenção de suas almas.
Senhor, Misericórdia!
Dos desvalidos e abandonados, coxos e estropiados, esquecidos pelo mundo 

em vista da ausência de nome, de posição social, de currículo profissional.
Senhor, Misericórdia!
Dos capitães de indústria, dos poderosos que, apesar de compromissados 

com o progresso e o trabalho para outros, esqueceram-se e proporcionam, hoje, 
desemprego e fome pelo mundo.

Senhor, Misericórdia!
De todos nós!
Uma Nova Era foi anunciada e essa Nova Era inicia-se em nós, em nossas 

determinações de seguir o Mestre e de cumprir as Leis de Deus e as tarefas assumidas 
antes do berço.

Onde houver trevas que eu leve a luz.
Onde houver dúvidas que eu leve a verdade.
Onde houver ódio que eu leve o amor.
Coloquemos Jesus em nossas vidas e, certamente, onde estivermos faremos o 

certo e o combinado com o Pai e o Senhor Jesus!
Francisco de Assis nos inspira com sua oração. Que todos possam seguir o 

modelo e guia que Deus nos enviou: Jesus.
Amor, trabalho, perdão, solidariedade, compreensão, compaixão sempre.
Misericórdia, Senhor!
Muita Paz!
                                                                                      Uma irmã [2019]
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